



26. Oktober 2024

Herbstzeit - Kürbiszeit

Am Samstag, den 26.10.2024 traf sich die Familiengruppe, um gemeinsam Kürbisgeister zu schnitzen. Sechs Kinder im Alter zwischen 0 und 6 Jahren durften sich zunächst einen Kürbis aussuchen und begannen motiviert mit dem Aushöhlen. Bei den Gesichtern waren sich alle einig - gruselig sollen sie werden. Unter Anleitung der Kinder schnitzten die Mütter, Omas und Tanten die gruseligen Gesichter.



Während die Erwachsenen noch letzte Feinschliffe machten, begannen die Kinder das SAV-Heim in einen Zug umzubauen - Alle Einsteigen bitte!

Zum Schluss machten wir noch alle Lichter aus und zündeten die Kerzen in den Kürbissen an. Ein schöner, gruseliger Anblick. Alle waren sich einig: Am 16. November kommen sie wieder, wenn Winterliches gebastelt wird - und Freunde laden sie auch noch ein!



Wir freuen uns auf Euch und noch weitere Kinder!

Rahel Sautter